

Der Autohund

Es ist eine dankenswerte Einrichtung, daß die deutschen Autoklubs, die ja erfreulicherweise jetzt bald in einem riesigen Reichsverband zusammengefaßt werden, den Sinn für Schönheit und Grazie auch in diesen schweren Zeiten nicht außer acht lassen und in regelmäßigen Intervallen Autokonkurrenzen veranstalten. Auf diesen wiederum gehört neben der Prämierung der schönsten Wagen und der schönsten Besitzerin nahezu regelmäßig die Prämierung des Autohundes, der ja heute der unzertrennliche Begleiter des Automobilisten ist.

Der Drahthaar-Fox von Frau Boenisch-Kerchhoff



Schön und gepflegt will er sein, geradso wie die Herrin — seine Rasse ist ausgesucht vornehm und sein Stammbaum riesengroß. — Frauchen und er machen das Auto erst wirklich schön und all die Leute auf der Straße bleiben stehen und freuen sich über das lebendig bunte Bild, — es bedeutet große Verantwortung, Autohund zu sein . . .

Der Windhund von Frau
Maud Virgin



Die dänische Dogge des Zahnkünstlers Willi Robert Reichel